

6 Magallanes, s/n, Punta Arenas.

6-XII-1987

SUPLEMENTO

Literario



3

ad 2976

"Cinco años de poesía en primavera"

por Pedro Mardones Barrientos 1987

1931 -

Cinco años de ininterrumpido quehacer literario cumplió la revista "Correo de la Poesía", creada por el poeta porteño Alfonso Larrabona Kästen en la primavera de 1982. Veinticinco poetas de América, España y Chile animaron ese primer número, cuya portada e ilustraciones interiores llevaban el sello inconfundible del poeta Andrés Sabella, además de apostar el nombre de la publicación.

"A manera de prólogo y saludo señalaba su director, poetas de Hispanoamérica: he aquí el que será vuestro "Correo de la Poesía", revista que editaremos trimestralmente para promover vuestro oficio y ampliar el conocimiento de la poesía de América y España".

Ha cumplido a cabalidad sus propósitos constituyéndose en un vehículo de fraternidad y difusión literaria que no tiene parangón, aún más allá de los límites de nuestra región. La aspiración de toda entidad cultural es mantener un órgano de difusión, pero las dificultades por lo general superan los buenos deseos y a poco de nacer quedan en el camino. No ha sucedido esto con el "Correo de la Poesía", por la visión y tenacidad de Larrabona Kästen, que sin apoyo de ninguna índole, ha

mantenido incólume la publicación durante estos cinco años.

En el ramaje transparente de este verdadero árbol de poesía se han posado millares de aves cantoras, cada una con acento y plumaje propio, pero hermanadas en la misma tarea, hacer del canto poético una comunión de espíritus fraternos por la paz del mundo. Ese es el gran mérito del fundador de la revista, que en estos años ha sido alegre propicio para los trovadores de todo el orbe hispanoamericano. La semilla enterrada en septiembre de 1982 ya da su sombra luminosa más allá de nuestras fronteras, se hace bosque fecundo de cadencioso rumor en las riberas de América y Europa. Es un gran logro del cual todos debetamos enorgullecernos, porque uno de nuestros hermanos en la poesía ha logrado mantener solitario, pero enhiesto, el estandarte luminoso de la palabra escrita en el idioma de García Lorca, Rubén Darío y Pablo Neruda.

Vemos como el odio y la violencia son exaltados cada día, consumen páginas y páginas, agotan ediciones; y hechos de esta naturaleza quedan restringidos al ámbito de quienes todavía habitamos en el reino de los grandes afanes del espíritu, intentando orientar la brújula de la historia hacia derroteros de luz y fraternidad entre los hombres.

Cada edición de la revista responde a una estación del año. En su número 21, el más reciente, asignado a la primavera de 1987, leemos un breve resumen cuantitativo de la tarea desarrollada:

...descansamos entregar un balance de estos primeros cinco años de existencia. Hemos publicado 1.150 poemas, pertenecientes a 380 poetas de 24 nacionalidades diferentes; 27 separatas de poetas chilenos y extranjeros; 465 comentarios de libros de poesía. Hemos intercambiado "Correo de la Poesía" con 53 revistas y periódicos literarios, habiendo llamado, hasta hoy, a 3 Bienales de Poesía y editado 7 libros.

En este número también se publican los trabajos premiados en la III Bienal Internacional de Poesía Breve, convocada para celebrar el quinto aniversario de la revista e igualmente merece destacarse la edición de "Concierto", antología de 60 poetas hispanoamericanos de hoy, publicada en septiembre bajo el sello de "Correo de la Poesía", culminando una tarea de cinco años.

La transcripción textual de las palabras del director ahorra un mayor comentario. Sólo resta decir: larga vida a "Correo de la Poesía" y a su creador Alfonso Larrabona Kästen, con nuestras efusivas felicitaciones por la encomiable labor desarrollada en bien de las letras de Valparaíso, su tierra natal, de Chile e Hispanoamérica.



Alfonso Larrabona Kästen, director de la revista "Correo de la Poesía", de Valparaíso.

"Cinco años de poesía en primavera" [artículo] Pedro Mardones Barrientos.

AUTORÍA

Mardones Barrientos, Pedro, 1928-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cinco años de poesía en primavera" [artículo] Pedro Mardones Barrientos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)